

Tagesordnungspunkt 21

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 7. September 2016

Straßenschäden Auffahrt August-Lutz-Brücke

Beschluss Nr. 0134

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die doch stellenweise schon sehr breiten Risse in der Auffahrt zur August-Lutz-Brücke und Blasenbildung auf dem Fahrradschutzstreifen (aus Richtung der Kostheimer Landstraße) noch vor Einbruch des Winters fachgerecht zu beseitigen.

Des Weiteren bittet der Ortsbeirat um Übersendung des Prüfberichtes nach DIN 1076.

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher